

1/BA 7904

EVANGELISCHER KIRCHENBOTE
Sonntagsblatt für die Pfalz Speyer

EVZ-Verlag, Zürich:

Karl Barth: Rufe mich an! Neue Predigten aus der Strafanstalt Basel, 131 Seiten, 11,80 DM.

Einer der ergreifendsten Predigtbände, die es gibt! Der große Theologe und Lehrer unserer Kirche sagt hier einer besonderen Gemeinde, der Gemeinde der Gebundenen und Gefangenen, das Wort des Lebens. Das geschieht mit keinem Wort,

mit keinem Satz um irgendeiner Sensation willen. Hier spricht der Karl Barth, dem das Evangelium nach Lukas 1, Vers 78 das Herz geöffnet und mit Liebe und Mit-Leiden im Blick auf den Bruder neben uns gefüllt hat. Hier wird in schlichtester, aber um so eindrücklicherer Weise das Innerste der Menschen angesprochen, die durch das dunkle Tal des Schuldiggewordenseins an ihrem Ort schreiten müssen. Wir wüßten keine bessere Gabe für unsere Brüder und Schwestern in den Strafanstalten oder als Gruß bei der Entlassung als dieses Buch. Wir empfehlen es bestens!